

## Gabinete de Comunicación nota de prensa



## Cerca de 900 mayores de la isla participarán en el XXIV Torneo de Bola Canaria de Madera "Abuelos Conejeros"

La competición, organizada por el área de Actividad Física y Deportes insular, arrancará el próximo miércoles 26 de noviembre frente al Centro Cívico de Arrecife

Lanzarote, 17 de noviembre de 2025. El Cabildo de Lanzarote ha presentado este lunes el XXIV Torneo de Bola Canaria de Madera Abuelos Conejeros, un evento deportivo y social que bate récords de participación y que se consolida como una de las citas más importantes del calendario insular para la tercera edad. El torneo contará con la participación de 147 equipos procedentes de los siete municipios de la isla.

La competición se celebrará en la capital, frente al Centro Cívico de Arrecife, contará con la participación de 75 equipos de mujeres, lo que representa aproximadamente 450 participantes, y 72 equipos masculinos, sumando cerca de 432 participantes. En total, el torneo reunirá a alrededor de 882 mayores de la isla.

En la presentación estuvo presente el presidente del Cabildo de Lanzarote, Oswaldo Betancort; el consejero de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón; y el teniente de alcalde de Arrecife, Echedey Eugenio, además de representantes de los siete ayuntamientos de la isla.

"Los Abuelos Conejeros son la esencia viva de nuestras tradiciones y un ejemplo de vitalidad. Este torneo no es solo deporte, es un punto de encuentro intergeneracional y una manifestación de la cohesión social en nuestra isla. Ver a 147 equipos compitiendo con tanta pasión, en el corazón de Arrecife, nos llena de orgullo y demuestra el compromiso de este Cabildo con el envejecimiento activo de nuestros mayores", afirmó el presidente del Cabildo de Lanzarote, Oswaldo Betancort.

Por su parte, el consejero de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón, subrayó el éxito de la convocatoria y la descentralización del evento. "La Bola Canaria es un deporte que fomenta la salud, la concentración y el compañerismo. Hemos logrado una participación espectacular, con un total de 147 equipos que representan la fortaleza de nuestro deporte base y tradicional. El hecho de que todos los equipos, de todos los municipios, acudan a Arrecife, frente al Centro Cívico, convierte este espacio en el epicentro de la convivencia insular durante la celebración del torneo", señaló Monzón.



## Gabinete de Comunicación nota de prensa



El teniente de alcalde de Arrecife, Echedey Eugenio, destacó la importancia del evento para la capital, y subrayó que "es un honor albergar esta 24 edición del Torneo de Abuelos conejeros y acoger cada miércoles a casi mil mayores que llenarán de vida y sonrisas nuestra ciudad". "Este campeonato pone en valor nuestras tradiciones y reconoce a nuestros mayores que, con dedicación y pasión, han mantenido vivo este deporte tan nuestro", recalcó el edil. Eugenio añadió además que "vamos a seguir impulsando actividades que refuercen nuestra identidad cultural". "Arrecife será una gran anfitriona y estamos seguros de que esta edición será un éxito rotundo", añadió.

El torneo se desarrollará a partir del próximo miércoles 26 de noviembre y durará hasta el próximo mes de mayo, celebrándose cada miércoles una jornada diferente.